

## **COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL du 12 09 2025**

Présents : Jean-François Blum, Véronique Jourdan, Eric Laville, Laurent Le Moing, Jean-Paul Mignat, Basile Rousseaux.

Présent en distanciel : Henri-Paul Lieurade

Absents :

Sandra Zographos : pouvoir à Véronique Jourdan  
Karine Le Lourec : pouvoir à Laurent Le Moing  
Michel Delpech : pouvoir à Eric Laville  
Henri-Paul Lieurade : pouvoir à Jean-Paul Mignat

Secrétaire de séance : Basile Rousseaux

### **Ordre du jour :**

- 1) Approbation du CR du 04/07/2025
- 2) Recours auprès du tribunal administratif,
- 3) Piégeage Frelons
- 4) Appel à contribution pour l'Année internationale du Pastoralisme
- 5) Étude pré-opérationnelle habitat du Grand Figeac
- 6) Contrats des employés municipaux
- 7) Racheter Plaque de rue Place Noëlle Fabre
- 8) Composteur communal
- 9) Panneau Vallée du Célé
- 10) Bilan installation ALSH à l'école
- 11) Bilan marché
- 12) « Fermeture du cuivre »
- 13) Questions diverses

#### **1) Approbation du CR du 04/07/2025 :**

Le Maire demande au Conseil son avis sur le compte-rendu du 4 juillet 2025 : Le compte rendu est adopté à l'unanimité.

#### **2) Recours auprès du tribunal administratif :**

Le référé a été rejeté, validant ainsi le transfert de l'enseignante hors RPI pour cette rentrée. Le tribunal s'est donné jusqu'au mois de mai pour statuer sur le fond.

#### **3) Piégeage Frelons :**

M Mignat fait part d'une proposition d'achat de pièges à frelons, ceux-ci s'étant montrés gênants cet été, notamment en bas de la Place des Platanes. Le Conseil s'en remet au maire et à Eric Laville pour étudier cette question.

#### **4) Appel à contribution pour l'Année Internationale du Pastoralisme :**

La commune est sollicitée pour participer à cette opération. Le Conseil Municipal, en tant que tel, ne prévoit pas d'organiser d'événement, mais nous transmettrons cette proposition auprès des éleveurs locaux et de l'AFP qui pourraient ainsi mettre en valeur le travail qu'ils accomplissent.

5) Étude pré-opérationnelle habitat du Grand Figeac :

Voir [compte-rendu de réunion de Jean-François et doc de Jean-Paul](#).

6) Contrats des employés municipaux :

La fermeture de l'école occasionne des modifications dans les emplois du temps de certains employés municipaux.

Depuis début septembre les heures libérées permettent à Mme Roques de consacrer plus temps au ménage de la salle communale.

Concernant le poste de Mme Boudier, cela permettra d'avoir des horaires d'ouverture de la Poste plus réguliers et d'une plus grande amplitude. Un reliquat d'une trentaine d'heures annuelles sera utilisé pour lui confier la mission de s'occuper de la régie communale et travaillera le temp restant au service du secrétariat de la commiune.

Le Conseil Municipal dans son ensemble approuve ces nouvelles dispositions.

7) Racheter Plaque de rue Place Noëlle Fabre :

Une plaque de rue ayant « disparu », M Mignat signale la nécessité de la remplacer. Après discussion, il est décidé de profiter de cette occasion pour faire réaliser une plaque expliquant en quelques mots qui était Mme Noëlle Fabre et pourquoi la commune a attribué son nom à une place du village. Cette proposition est validée à l'unanimité par le Conseil.

8) Composteur communal :

Eric Laville soumet une proposition au Conseil : actuellement il est prévu d'installer un composteur en bas de la Place des Platanes, là où se trouvait jusqu'à présent les poubelles, avant leur récent déplacement. M Laville propose d'installer le composteur plutôt au coin de la Salle Communale, (dans le renforcement sur l'arrière de la salle), ce qui sera plus esthétique et tout aussi pratique. Le Conseil approuve unanimement cette proposition.

Le composteur est financé à 100 % par le Grand-Figeac.

9) Panneau Vallée du Célé :

La commune a reçu du Grand-Figeac un panneau de grande dimension présentant un plan simplifié de la Vallée du Célé. Le Conseil cherche l'endroit le plus judicieux pour poser ce anneau. Il est finalement décidé de le fixer à l'entrée de l'abbaye, en remplacement du panneau actuel qui présente le financement passé des travaux de l'abbaye et qui n'est plus d'actualité.

10) Bilan installation ALSH à l'école :

Le personnel de l'ALSH se montre très satisfait de pouvoir utiliser les locaux de l'école, ce qui évite de tout ranger après chaque séance comme c'était le cas jusqu'à présent dans la salle des fêtes de Brengues.

Mme Roques prépare désormais les repas du mercredi midi pour les participants à l'ALSH.

11) Bilan marché :

Véronique Jourdan présente un compte-rendu des marchés de l'été. Tout s'est bien déroulé. Le résultat financier est sensiblement identique à celui de l'an dernier. Concernant la question des déchets, le Conseil avait quelques craintes suite au déplacement des poubelles loin de la Place des Platanes. Mais cela n'a pas posé de difficulté et les commerçants ont pris l'habitude de ce nouveau fonctionnement.

12) Fermeture du cuivre

A compter de la fin 2026, les réseaux cuivre de raccordement au téléphone et à internet seront entièrement supprimés au profit de la fibre. Les abonnés qui ne l'ont pas encore fait sont invités à demander leur raccordement à la fibre (le raccordement est gratuit et la connexion de meilleure qualité)

### 13) Questions diverses :

Voirie 2026 : Eric Laville signale que des travaux sont prévus sur la côte de Sarrou (route de Saint-Chels) Ils sont destinés notamment à améliorer l'écoulement des eaux (inclinaison de la route, aménagement des fossés...) Le coût des travaux est de 36 000€, la commune ayant pu provisionner 28 000€, de l'aide sera demandée au Grand-Figeac pour le reliquat de 8 000€.

Théâtre de Verdure : La commune prend note des remarques des ABF et attend l'autorisation formelle de la DDT. Les travaux pourront ensuite être effectués rapidement.

L'ordre du jour étant écoulé, la séance est levée à 22h00